



Estábamos a 4100m , así es que apretamos cachetes ( cada uno se apretó sus propios cachetes, no se vayan a creer otra cosa ) y nos mandamos para la primera cumbre, a la que llegamos como a las 1530, subiendo por un terreno muy rocoso, tipo San Bernardo. La primera cumbre está a 4320m y es la bocha amarilla que se ve en todas las fotos, inclusive en la que les adjunto . La cumbre oficial está un poquito más atrás, a unos 500m de distancia y mide 4400m, en realidad no se ve desde abajo porque la tapa la primera cumbre.

Ya el clima venía con los tapones de punta, no se veía a 10 m de distancia, comenzó a nevar, viento , frío.....rajemos!!!  
Si, si, rajemos, pero..... para donde?

Allí comprendimos, demasiado tarde obviamente, el modo en que se habían perdido los excursionistas del CAM hace unos 20 días.  
Para que cornos sirve la experiencia post mortem?

Pero la famosa tenacidad, ingenio y perspicacia que caracteriza a los integrantes de Cumbre produjo, como en las tragedias griegas ( GAC, corregime si me equivoco )...  
Un deus ex machina !!!!!!!

El GPS

Metí desenfundado la mano en la mochila, y luego de sortear un poco de alimento de NN y unas asquerosas cáscaras de mandarina que Marta no me había dejado arrojar por allí , lo encontré en el fondo, cabeza abajo compitiendo por un espacio con los sándwiches de jamón y queso.

Apresuradamente lo pese con la mano y confirme que era probable que lo hubiera traído con las pilas puestas!!!!

Con una insoportable taquicardia verifique que esa mañana efectivamente había apretado el botón del track y no el botón del reproductor de canciones de Ricky Maravilla.

Así es que iniciamos el descenso mediante navegación pura con el GPS , la niebla era tan intensa que no había ninguna otra posibilidad de orientarse.  
Tras un par de horas de descenso del Planeta Júpiter en este modo, salimos de la nube como a los 3500m, y seguimos bajando por el filo, nos faltaban 1000m todavía.

Justito cuando ya se cerraba la noche , llegábamos al punto en que era necesario descender por la ladera con pinches ( se acuerdan? ).  
Nos faltaban unos 300 m de desnivel.  
La noche era densísima, el cielo nublado, no había luna, y como diría el poeta, no se veía un pomo.

Perro NN es simpatiquísimo, sus ojitos se reflejan en color verde con la luz de las linternas.

Así es que nuevamente a recurrir al GPS

La bajada fue complicada, nos salimos de la ruta un par de veces, y en un momento paramos para deliberar.

Invito a alguno de los otros participantes a relatar la sarta de tonteras que opinamos cada uno de nosotros en medio de la negra noche en relación hacia donde debíamos caminar.  
Finalmente primo la cordura y seguimos mansitos el camino que indicaba el GPS hasta que llegamos a nuestro campamento aprox a las 22 hs.

### MORALEJA:

Cuando estés en una situación similar, y navegando con un GPS

- no te acuerdes del terreno que viste a la mañana
- no creas que el norte esta ni para aqui ni para alla
- no opines sobre las subidas ni sobre las bajadas
- no pienses que la cruz del sur ahora indica hacia el norte , posiblemente coercionada por Guillermo Moreno
- no hables sobre nada que tenga que ver con el camino a seguir
- no seas huevon, simplemente.....

### SEGUI AL GPS :

y acordate:

**EL GPS NO SE EQUIVOCA !!!!!!!**

Un abrazo a todos

Pedro Luis.